



Sepp Herberger

STIFTUNG

Anerkennungs-Urkunde

In dem Bewußtsein,
daß das Fußballspiel junge Menschen besonders anspricht,
in der Überzeugung,
daß das Fußballspiel ein geeignetes Mittel zur Erziehung
der jungen Menschen zur Persönlichkeit und zur Mitverant-
wortung darstellt,

unterstützt und würdigt die Sepp-Herberger-Stiftung die
Vereine, die in besonderem Maße den Mädchen- und
Schülerfußball fördern.

Mit dieser Urkunde zeichnen wir deshalb

*FC Stadtoldendorf
Niedersächsischer
Fußballverband e.V.*

für eine besonders bemerkenswerte Jugendarbeit aus.

Die Sepp-Herberger-Stiftung dankt allen im Verein, die sich
um die Jugend so selbstlos bemühen.

Frankfurt im Jahre 1988

Vorsitzender

Reinh